

# Kunjungan Kerja Danrem 142/Tatag di Bumi Assamalewang Kabupaten Majene

**M Ali Akbar - [SULBAR.UPDATES.CO.ID](http://SULBAR.UPDATES.CO.ID)**

Dec 19, 2023 - 16:37



Majene - Komandan Komando Resor Militer 142/Tatag, Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E.,M.Si. melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 1401/Majene didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 PD XIV Hsn Ny. Elsyne Deni Rejeki beserta rombongan, Selasa (19/12/2023).



Menginjakkan kaki di Bumi Assamalewuang, Danrem 142/Tatag disambut oleh Dandim 1401/Majene Letkol CZi I Made Bagus Asmara Putra, S.T.,M.I.P., Ketua Persit KCK Cabang XXXVI Dim 1401 Ny. Lilis I Made Bagus, seluruh prajurit dan PNS TNI AD Kodim 1401/Majene beserta Ibu-ibu Persit KCK Cabang XXXVI Dim 1401.

Dalam sambutannya, Komandan Korem 142/Tatag menyampaikan ucapan terima kasihnya atas penyambutan dalam kunjungan kerjanya di Bumi Assamalewuang.

Lebih lanjut, Danrem 142/Tatag berpesan kepada seluruh prajurit, PNS TNI dan Ibu-ibu persit Kodim 1401/Majene agar senantiasa mensyukuri gaji yang diberikan oleh negara, dikelola dengan baik untuk kebutuhan sehari-hari dan tidak hidup glamor serta berfoya-foya.

Jenderal Bintang satu itu juga menyampaikan bahwa sesuai dengan perintah Bapak Kasad yang selaras dengan tema hari Juang TNI AD untuk bersama rakyat bersatu dengan alam untuk NKRI, kita sebagai TNI harus berperan aktif membantu pemerintah daerah, berkolaborasi dalam berbagai kegiatan Karya Bakti untuk membantu masyarakat.





Danrem 142/Tatag juga berpesan kepada seluruh prajurit dan PNS TNI Kodim 1401/Majene serta Ibu-ibu Persit KCK Cabang XXXVI agar menjunjung tinggi Netralitas dalam Pemilu tahun 2024. Masing-masing perorangan harus mengetahui dan memahami apa itu Netralitas. "Jangan ada yang mengupload atau mengomentari kegiatan kampanye parpol maupun caleg ataupun paslon capres dan cawapres," pungkasnya.



Di akhir sambutannya, Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E.,M.Si. memerintahkan kepada seluruh Babinsa agar pandai bergaul dengan masyarakat. Babinsa

merupakan ujung tombak TNI AD. Oleh karena itu, para Babinsa harus menjadi pelopor di dalam masyarakat, menjalin kerjasama dengan Bhabinkamtibmas dan aparat pemerintah guna terciptanya suasana yang kondusif.